

TAO ZHANG

▪ **Founding Managing Director of Dao Ventures**

**LONDON
SPEAKER
BUREAU**



Topics

- Asia
- China
- Entrepreneurship
- Environment
- Finance

Tao Zhang adalah Direktur Pelaksana Dao Ventures, sebuah kelompok investasi dampak yang berfokus pada Tiongkok dengan kantor-kantor pusat di Cina dan AS yang terutama terdiri dari Penasihat Global ACBridge, Dana Dampak China, dan New Ventures Global. Berbagai entitas Dao Ventures sejauh ini telah melakukan dan / atau memfasilitasi investasi lebih dari \$ 200 juta ke usaha kecil dan menengah (UKM) lingkungan Cina. Tao adalah Co-Founder dan Managing Director China Impact Fund, entitas utama di bawah Dao Ventures, yang dianggap sebagai dana dampak pertama China yang berspesialisasi dalam pembiayaan dan mempercepat UKM yang menyediakan produk dan layanan yang ramah lingkungan serta perusahaan dengan proposisi nilai lingkungan untuk populasi Base of Pyramid (BoP) di negara itu, terutama mereka yang menggunakan lahan berkelanjutan, energi bersih dan akses air.

Sebelum ini, Tao menjabat sebagai Kepala Operasional Global New Ventures, pusat kewirausahaan lingkungan yang bertempat di World Resources Institute (WRI) yang membantu UKM yang berfokus lingkungan di enam pasar negara berkembang utama bersaing dalam ekonomi global. Dalam peran ini, Tao mengelola Hub Global New Ventures di Washington, DC dan jaringan global enam Pusat Lokal di Brasil, Cina, Kolombia, India, Indonesia, dan Meksiko. Selama waktu ini, ia memimpin enam Pusat Lokal untuk hampir menggandakan investasi menjadi perusahaan New Ventures menjadi \$ 377 juta. New Ventures kemudian berhasil ditransisikan keluar dari WRI dengan tujuan memberikan semua pusat-pusat lokal dan regional kebebasan untuk pindah ke tahap pengembangan berikutnya.

Tao juga merupakan salah satu pendiri perusahaan Dao Ventures lainnya bernama ACBridge Global Advisors (sebelumnya ACBridge Capital Advisors), sebuah perusahaan penasihat Cina-AS di mana ia dan timnya memberi nasihat kepada UKM Cina dan Amerika mengenai upaya internasionalisasi mereka dalam lingkungan, telekomunikasi dan sektor teknologi. Sebelum ini, ia memegang posisi manajemen senior di Cina dan AS dengan sejumlah teknologi start-up dan perusahaan multinasional berturut-turut. Tao memulai karirnya dengan bekerja sebagai jurnalis dan analis kebijakan di Kantor Berita Xinhua, termasuk bertugas di Brussels di mana ia meliput Uni Eropa (UE) dan memberi nasihat kepada pemerintah pusat China tentang kebijakan komersial dan ekonomi yang berkaitan dengan UE.

Tao menerima gelar BA dari Beijing Foreign Studies University, MBA dari Wake Forest University, dan MPA dari Harvard University sebagai Mason Fellow. Dia juga menyelesaikan program pendidikan eksekutif dalam ekuitas swasta dan modal ventura di Harvard Business School. Tao adalah pembaca yang rajin, pembicara yang sering, dan penulis yang produktif ketika ia memiliki waktu - artikelnya telah diterbitkan dan diterbitkan kembali secara luas di media terkemuka Cina dan outlet media internasional termasuk Wall Street Journal (Cina), Kantor Berita Xinhua, Portal Harian dan portal online seperti Sina.com. Tao adalah penutur asli

bahasa Mandarin dan memiliki gelar associate dalam bahasa Prancis.

info@londonspeakerbureau.my +603 2301 0988